
■司会　クラブ広報委員会　小島　明副委員長

■開会点鐘　　会長　中澤　洋

四つのテスト　ロータリソング「我らの生業」

今月の歌「我は海の子」 ソングリーダー 渡邉良勝会員

■お客様紹介　会長　中澤　洋

国際ロータリー第2750地区パストガバナー　水野 功様

■ニコニコ報告　　親睦委員会　小高俊明委員長

メッセージ後記

■出席報告　出席委員会　　星野幸夫委員長

出席率後記

■会長報告　会長　中澤　洋

梅雨明けは来週と言うことです。夏休みの前に梅雨明け

はなさそうです。先週は野川ガバナー補佐・清野グルー

プ幹事、東京日野プロバスクラブ後藤会長・渡辺副幹事

の表敬を受けての通常例会でした。活動計画を2週に

渡って発表いただき、スタートを感じました。野川ガバ

ナー補佐も言っておられました2750地区5000人の仲間

をつなぐロータリー、そのために会員増強が重要です。

本日の水野パストバナーの卓話をきっかけに、会の運

営・会員増強のヒントがいただけるのではと思います。日

野クラブから提案のありました合併についての合同委員

会設立について、8月20日クラブ協議会を行いたいと思

います。

■幹事報告　幹事　梅田俊幸

1.ハイライトよねやま・バギオだよりが届きました。.第16

回（ライラ）ＲＹＬＡセミナー開催のお知らせ。.クラブ活

動計画書が次のクラブから届いてます。　東京八王子・

東京日野ＲＣ。以上回覧します。

2.ＲＩ規定審議会より、例会欠席の補填（ＭＵ）の規定に

ついて、（クラブ細則上に明文化することのお願い）

３.配布してありますが、プログラム予定表訂正で差し替

え、会員名簿の、仙波さん職業分類→ソフトウェア開発に

■卓話「ロータリーを楽しみ、クラブ会員基盤を強化しま

しょう！」　水野　功様

２０１７年６月ＲＩ理事会と管理委員会はロータリーの新

しいピジョンを承認した。私たちロータリアンは、世界

で。地域社会で、そして、自分自身の中で、持続可能な良

い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世

界を目指しています。と声明。これを受け、2750地区

は、地区内のＲＣがロータリーの目的、規則を理解した

上で、それぞれの個性あるビジョンを持ち、多様性と活気

にあふれ、地域社会。グローバル社会に良い変化をもた

らす一員として行動できるように支援する。ビジョンを

掲げました。そして行動指針として、クラブの活力と多様

性を維持するために、職業分類、男女別、年代などバラン

スのとれた会員構成を推奨する。公共イメージの向上維

持するため、ロータリアンとして5つの中核的価値観を行

動の指針として奨励する。他団体との協業を含め、国際

及び地域社会のニーズに合った奉仕活動を推奨する。を

あげました。クラブの戦略計画の立案、推進のサポート

として、会員基盤の強化、会員維持の重要性の認識、女

性会員・40歳以下会員が入会しやすい環境づくり、奉仕

活動の増加、公共イメージと認知度の向上、ロータリー

財団・米山記念奨学会への寄付に取り組みます。ＲＩの
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戦略計画の優先項目の行動計画で、私たちは「世界を変

える行動人」として、強い目的意識を共有しています!と4

つの行動指針を示しています。これからのロータリーと

して。ゾーンの再編と日本チームの方向について、アン

ケート調査からの課題，ＲＩの戦略計画が目指すロータ

リーの姿、日本の現状と課題の共有、これから地区・クラ

ブはどう進むか、リーダーの皆様にお願いしたいことを

挙げ、ゾーンの再編、日本チームの方針、アンケートから

見たクラブの課題を述べ、運営上の課題、アンケートと結

果から見たロータリーの魅力、・その他の課題を取り上

げ，ＲＩの戦略計画が目指すロータリーの姿、日本の現状

と課題の共有、地区・クラブはこれからどうしよう？。

ロータリーの魅力とは､に触れ、皆さまにお願いしたいこ

とを列記、日本のロータリー100周年実行委員会と現在

の事業の計画案を紹介、公益法人米山梅吉記念館設立

50周年の事業・式典への財政的支援を呼び掛け、最後に

ロータリクラブの創始者ポール・ハリスの言葉、JOIN　

LEADERS　EXCHANGE　IDEAS　TAKE　ACTION

「クラブの基盤強化を図り、多様性に富み、活力のある

地区をめざしましょう！」で結ばれた。

ニコニコメッセージ
開運そば・・中澤会長・梅田幹事、今年一年宜しくお願いします。
中澤　洋さん・・水野パストガバナー、卓話有難う御座います。
良いきっかけとなればと思います。
梅田俊幸さん・・本日は、今年度初卓話！水野パストガバナー宜
しくお願い致します。
守重昌之さん・・今週から暑くなるそうです。大好きな夏がす
ぐ近くまで来ています。とても楽しみです。
長谷川嘉則さん・水野さん、本日は卓話よろしくお願いします。
どうしようもない天気です。体中にカビがはえそうですが、気
持ちくらいは明るく元気にしていたいですね！！
藤野益夫さん・・青空が恋しいですね！！毎日毎日うっとうしい
梅雨空うんざりです。水野パストガバナー卓話楽しみです。
本田　誠さん・・コピー機（プリンター）が故障しました。何と
不便な事か！！痛感しました。

生沼通男さん・・夏だというのに寒い日が続いています。太陽
もお隠れのままで困ったものです。
星野幸夫さん・・水野さんの卓話を楽しみにしています。
平　良信さん・・先日は女房とその知り合い女性の三人で食事
会しましたが・・。年が近いせいか（年増女の為）話が合い、楽
しい時間でした。
早川忠男さん・・ヨーロッパ消防少年オリンピックが来年スイス
で行われ、日本代表チームが出発しました。（日野は選外でし
た）活躍を祈念します。
濱田宣郎さん・・うっとうしい梅雨がいつ終わるのか・・暑い夏
が来るのが待ちどおしい気がします。皆さん、お体を大切に！
小髙俊明さん・・水野パストガバナー本日の卓話よろしくお願
いいたします。楽しみにしております。
河野和正さん・・大変涼しい日が続いております。体に気をつけ
て下さい。水野パストガバナー卓話をよろしくお願い致します。
平吹正義さん・・水野パストガバナー卓話楽しみにしておりま
す。梅雨あけは来週みたいですね。
水野　功さん・・本日は卓話をさせて頂きます。どうぞよろしく
お願い致します。
渡邉良勝さん・・水野さん、卓話を宜しくお願いします。

◆トピックス

１.7月11日、セブンイレブン本部、大阪の加盟店が2月から、人手不足

を理由に深夜営業を中止している問題に、オーナーの営業時間の短縮

を容認する契約変更の文書を手渡す。

2.7月11日　2月に続きはやぶさ2小惑星「リュウグウ」に再着陸。地価

物質、初採取か。

　地球に持ち帰って分析すれば、惑星や生命の起源を解明するヒント

が得られるとの期待される。　

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1451回 23 19 2 - 2 91.3％

23 21 2 0 0 100％第1449回

出席報告

本日 40,000円 累計 149,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率12.4％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　結城さん　馬場さん
※先々週の後メークアップ　なし
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